

GAEC « Les Ruchers de Chartreuse » à Saint Joseph de Rivière



Installé depuis 2014 comme apiculteur professionnel au milieu du Parc Naturel Régional de Chartreuse, Hervé Tavernier est rejoint en 2017 par Rémy Baudin afin de créer le GAEC : Les Ruchers de Chartreuse.

« Nous fuyons les grandes cultures et prenons un soin particulier à placer nos ruches dans des sites privilégiés. Nous sommes apiculteurs transhumants ce qui nous permet de proposer une large gamme de miel ».

Nos miels sont majoritairement produits en Isère, comme le miel de châtaignier et d'acacia. Les miels de montagne, de forêt, de tilleul et de toutes fleurs sont issus du massif de la Chartreuse. Enfin, le miel de lavande est récolté dans la Drôme et celui de sapin dans le Jura.



En hiver toutes nos ruches reviennent en Chartreuse où nous bénéficions d'un environnement d'exception pour prendre soin de nos abeilles. »

Depuis 2016, nous sommes les fournisseurs en miel du Monastère de la Grande Chartreuse. C'est un ingrédient qui rentre dans la composition de la Chartreuse jaune.

